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Fais confiance à la Vie! 
______________________________________          
Je suis le chemin, la vérité, et la vie. 

                                         (Jean, 14, 6) 
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Chers Amis de Go4peace, 

 

Fais confiance à la Vie ! Fais confiance à ta Vie, ce cadeau grandiose, unique, précieux 
qui t’a été fait. Tu ne l’as pas choisi. A un moment donné, tu t’es appelé par ton nom, tu as 
compris que tu étais un être unique et que ta vie t’es donnée et que tu en as le devoir d’en faire 
quelque chose de grand. Peut-être que tu as aussi découvert que Dieu pouvait être trouvé et 
qu’il nous a dit qu’il était ton chemin de vie, la vérité, et la vie. Et qu’en est-il quand cela est 
difficile sur ton chemin, lorsque tu n’avais pas de bonnes conditions de départ comme les 
autres et quand peut-être beaucoup de choses sont cassées et qu’il t’est difficile de faire 
confiance à la vie ? 

 
En Afrique, les gens aiment raconter l’histoire du petit palmier qui grandit avec 

beaucoup d’autres palmiers au bord de la mer. Un galopin lui déposa un jour une lourde pierre 
dans la couronne et partit. Le palmier essaya de toutes ses forces d’expulser cette pierre. Il 
voulut s’en débarrasser pour grandir comme les autres tout droit vers le ciel. Mais il ne réussit 
pas. Il poussa donc fortement toujours plus dans ses racines pour mieux se tenir dans la terre et 
ne pas casser sous ce poids. Il apprit à vivre avec ce poids. Lorsqu’une tempête arriva durant les 
journées d’automne, beaucoup de palmiers furent déracinés. Mais le palmier avec la pierre 
dans sa couronne a tenu bon durant la tempête.         

 
Ce qui est difficile ne s’évacue pas en général. Tu perdrais le combat. Considère ces 

« poids » comme une invitation à la vie. Dis leur oui. Essaie de les « embrasser » et de les 
prendre en compte dans ton concept de vie. Découvre les comme un tremplin qui peuvent 
t’aider à sauter plus haut et entrer plus profondément dans le mystère de ta vie.  

 
Lorsque j’étais jeune, je bégayais. J’ai souvent eu honte. A un moment, je commençais à 

reformuler le début de mes phrases afin que je puisse les lire. Aujourd’hui, je me rends compte 
que cet exercice m’a appris à formuler. Cela vaut le coup d’oser être créatif : fais confiance  
à la vie.     

 
 

Pour l’équipe Go4peace   Meinolf Wacker 


